

Existe-t-il plusieurs formes de la maladie de Parkinson ?

Existe-t-il plusieurs formes de la maladie de Parkinson ? Comment évolue-t-elle ?

Par **La rédaction d'Allodocteurs.fr**

Rédigé le 29/11/2011, mis à jour le 06/11/2015 à 17:00

Existe-t-il plusieurs formes de la maladie de Parkinson ?

Les réponses du Dr Marc Ziegler, neurologue à la fondation Rothschild :

"Il existe beaucoup de formes de la maladie de Parkinson, à tel point que certains médecins disent qu'il y a une forme de Parkinson par patient. Mais globalement, les premières années sont très favorables avec un traitement assez léger. Les anglo-saxons parlent de lune de miel qui peut durer 5 ans, 6 ans, 7 ans... tout dépend des patients. Certains patients tremblent alors que d'autres ne tremblent pas. Environ 30 % des patients ne tremblent pas. Après cette phase de lune de miel, surviennent les problèmes assez fréquents de fluctuation, d'efficacité et de dyskinésie."



Mutuelle spéciale + 55 ans : à partir de 7,48 euros

Mutuelle Senior

Publicité

En savoir plus

Dossier :

- [Parkinson : stupeur et tremblements](#)

Voir aussi sur **Allodocteurs.fr**